

Dólar no cede, cerró en 19.20 pesos en ventanilla

Tijuana, Baja California, julio 28 (SE)



El dólar avanzó el jueves hasta los 19.20 pesos en ventanilla bancaria luego de que Fitch bajó la calificación de la deuda en peso del gobierno mexicano, además de la baja en precios del petróleo.

Mientras que el Banco de México reportó que el dólar spot cerró en 18.8940 unidades, situación que implicó para el peso una baja de 2.40 centavos, semejante a 0.13 por ciento.

Cabe mencionar que el tipo de cambio registró una un máximo en el día de 18.939 y un mínimo en 18.8325 unidades en el mercado de mayoreo. Cabe comentar que el billete verde se fortaleció a contracorriente de la expectativa de que la Reserva Federal pueda continuar en modo de espera, por lo menos hasta finales de año.

Por el contrario, el Banco Central de Japón es posible que en su reunión que finaliza el viernes pueda anunciar nuevos apoyos monetarios con el propósito de reforzar a la todavía

anémica recuperación económica y combatir a la baja inflación.

Por otro lado, los precios del petróleo profundizaron las pérdidas ante la perspectiva de que el aumento de las reservas de gasolina estadounidenses agrave el exceso de oferta que satura el mercado.

Los analistas han previsto un reequilibrio paulatino entre la oferta y la demanda para la segunda mitad del año, un escenario que podría ralentizarse más de lo previsto.

El contrato del Brent de Londres para entrega en octubre cerró en baja de 2.4 por ciento, para terminar en 42.65 dólares, ligando su segunda baja consecutiva y su precio más bajo desde el 20 de abril en el International Exchange Futures (ICE).

En la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex), el barril del WTI cayó 1.86 por ciento y cerró en 41.14 dólares el barril, en medio de informes que anticipan pocas variaciones en estos valores hasta mediados del año próximo.